



Bisoños Usuarios de GNU/Linux de Mallorca y Alrededores | Bergantells Usuaris de GNU/Linux de Mallorca i Afegitons

Gobiernos *serios* eligen Linux por motivos de seguridad nacional (9100 lectures)

Per Ricardo Galli Granada, [gallir](http://mnm.uib.es/gallir/) (<http://mnm.uib.es/gallir/>)

Creado el 11/12/2001 01:12 modificado el 11/12/2001 01:12

Menos España, que por motivos inexplicables (¿o sí?) firma acuerdos con MS (no diré esa frase que habla de *cara al sol*, porque no tengo dinero para abogados :-). Hablando en serio, países con [gobiernos menos serviles](#)⁽¹⁾, como China, Francia y Alemania, están adoptando el Linux debido a las mencionadas razones de seguridad nacional.

A continuación un pequeño resumen del artículo [World Governments Choosing Linux for National Security](#)⁽²⁾ de en [Government Technology](#)⁽³⁾.

En muchos caso el software reemplazado en el producido por Microsoft, que según los usuarios es más propenso a sufrir de virus y hackers [sic].

"Muchos países están descontentos con el hecho que el destino de sus infraestructuras informáticas esté en las manos de una compañía Americana [sic]", dijo Eric Raymond.

El gobierno federal de China presiona a sus ministerios para que usen una versión localizada de Linux, que a diferencia del sistema de Microsoft, no mantiene en secreto su código fuente.

El periódico *People's Daily* anunció que el ministerio de información y ciencia chino está invirtiendo en una versión llamada *Red Flag Linux*, "en un intento de sacar a la industria informática de las garras de un gigante de los sistemas operativos como Microsoft".

...

En Francia, de acuerdo a un portavoz del Ministerio de Obras Públicas (o algo así ;-), los ministerios de Cultura, Defensa y Educación han migrado a Linux por razones de seguridad y uniformidad, descartando programas de Microsoft, Sun y Lotus.

Margareta Wolf, ministra de economía y tecnología (NT: no confundir con la Dra. Birulés), ha solicitado el uso de Linux en servidores de "seguridad relevante" y dijo que el gobierno, actualmente muy dependiente de Microsoft, está estudiando vías para migrar a otros ministerios.

Entre otras razones ha citado la "protección del espionaje comercial".

"La seguridad por medio de la oscuridad es un discurso pasado", dijo Wolf en una conferencia técnica en Stuttgart en julio pasado. "El eslogan de hoy es seguridad a través de la transparencia".

El ministro de interior Dirk Inger dijo el viernes pasado que el gobierno está deseoso de decrementar las susceptibilidades a virus de Microsoft: "Nuestro deseo es simplemente usar productos de software distintos a los de Microsoft".

...

Quien tuviera esos ministros... ;-)

NOTA: Microsoft tiene una juicio pendiente con la Unión Europea por acusaciones muy similares a las que se ha



enfrentado en USA. España (i.e. Aznar) presidirá a la Unión a partir del 1 de enero. Curiosamente Aznar firma un acuerdo con Microsoft (y Bill Gates III se levanta de la cama para venir) **días antes que inicie su presidencia**. Siguiendo el ejemplo del hermanísimo Bush, que no nos extraña que el caso se cierre con una sentencia muy suave en los siguientes meses. Sobre todo si meten a Cardenal a trabajar en el caso.

Lista de enlaces de este artículo:

1. <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=1041>
 2. <http://www.govtech.net/news/news.phtml?docid=2001.12.03-3030000000003951>
 3. <http://www.govtech.net/>
-

E-mail del autor: gallir_ARROBA_uib.es

Podrás encontrar este artículo e información adicional en: <http://bulma.net/body.phtml?nIdNoticia=1055>